
学外委員からの主な意見 対応状況

学長裁量経費を重点配分しているプロジェクトについて、その結果どうなっ
たということの言及がされていないので、成果等について教えていただきた
い。

当該経費の重点配分については、７００万円程度の事業に対して平成２
２年度から実施を行っている。そのうち１つのプロジェクトについては、概
算要求におけるプロジェクト型の事業に採択されており、一定の成果が
上がっている。

業務の実績に関する報告書について、「農業地帯に立地する日本最北の工
科系大学」とあるが、それを意識した教育・研究を実践しているのか確認し
たい。

農工クリエータという事業を展開しており、農業に従事する社会人を対
象に本学で工学系の観点から、食品あるいは農業製品を利用した事業
について支援を行っている。当初は文部科学省による事業であったが、
本学が継続して実施しており、農業地帯に立地する工科系大学という観
点から社会貢献を行っているとともに、研究面においても、大学として推
進する研究という位置づけで、工農に関する研究ユニットを設けて、大
学として支援を実施している。

平成２５年度経営協議会における学外委員からの主な意見とその対応状況


